ACTA. En la ciudad de Montevideo, el 23 de julio de mil novecientos noventa y ocho, se efectúa la reunión **ordinaria** de la Comisión Directiva del PEDECIBA.

<u>Presentes</u>: Dirección: Ing. Enrique Cabaña, Universidad: Dr. Jorge Ares Pons, Ministerio de Educación y Cultura: Dr. Angel Caputi, Area de Biología: Dra. Dr. Gustavo Folle, Area de Física: Dr. Hugo Fort, Area de Informática: Dr. Héctor Cancela, Area de Matemática: Dra. Eleonora Catsígeras, Area de Química: Dra. Cecilia Fernández, Investigadora: Dra. Magela Laviña.

<u>Ausentes con aviso</u>: **Ministerio de Educación y Cultura:** Dr. Jorge Servian, **Estudiante:** Dr. José Luis Peña. Ausentes sin aviso: **Universidad:** Dr. Eduardo Mizraji.

Hora 15:30 - Se inicia la sesión.

No hubo quórum.

## Comisión de la Secretaría de ENLACE.

Esta comisión fue invitada por la Comisión Directiva para conocer su parecer respecto a la última resolución adoptada sobre la Secretaría. Dado que se encontraban todos presentes, se decidió escucharlos e intercambiar opiniones hasta que llegara el representante de la Universidad. Estaban presentes: Dr. Luis Barbeito (Coordinador), Dr. Gustavo Folle (Biología), Dr. Arturo Martí (Física), Dr. Raúl Ruggia (Informática), Dr. Miguel Paternain (Matemática), Dra. Margot Paulino (Química).

Se reparte en sala una carta de la Secretaria de la Secretaría, Sra. Verónica Etchart, quien propone a la Directiva reducir su horario de trabajo a 20hs semanales, y manifiesta que no tomará el cargo vacante en Química, también de 20 hs semanales.

El Dr. Barbeito hace una reseña histórica del origen de la Secretaría de Enlace, dado que muchos miembros actuales de la Comisión Directiva lo desconocen.

Se intercambian ideas respecto a los objetivos originales, de las sugerencias de modificación realizadas en otras oportunidades y que si bien es indiscutida la importancia que puede tener la Secretaría, los resultados logrados hasta la fecha no colman las expectativas de su creación.

Se menciona que la Secretaría desarrolla tareas muy tediosas y que insumen mucho tiempo, cuyos resultados no se ven.

El Dr. Ruggia considera que es muy factible transferir a las Areas la tarea de recopilación del material informativo de cada una, y que luego la Secretaría de Enlace lo recoja en formato Web. De esta forma se estaría liberando a la Secretaría de esta carga de trabajo, y le permitiría dedicarse a la tarea de difusión de las actividades del PEDECIBA, utilizando la colaboración disponible, como pueden ser los servicios de un periodista que la Universidad ha contratado.

También se menciona que la ayuda que sin duda requiere la Secretaría, se la podrían brindar los propios miembros de la Comisión de la misma.

Sería interesante sacar provecho de la experiencia del fracaso del intento de acercamiento al sector productivo, y para ello se cree conveniente que se elabore un informe con un balance de conclusiones y cuáles serían las rutas a seguir. El Dr. Barbeito indicó que era factible hacerlo.

Con respecto a la carta de la Sra. Etchart, hubo acuerdo de que en ningún momento se pensó en reducirle el horario.

Sin caracter de resolución, hubo acuerdo en que por el momento no sería conveniente reducir el horario de esta Secretaría.

El Area de Química renovaría entonces el contrato de la secretaria suplente por un mes más, y procedería al llamado a concurso para cubrir la vacante generada con la renuncia de la Sra. María del Carmen López en junio de 1998.

<u>Distribución del remanente de fondos a disposición de la Comisión Directiva de 1997.</u> Se acuerda intentar una reunión extraordinaria el próximo jueves 30 de julio, para tratar este punto como primero en el orden del día, y si el tiempo lo permite, se tratarán los demás temas previsto para la reunión de hoy.

Informe Final Proyecto URU/84/002. Se reparte en sala el informe elaborado por el Director, para su estudio y comentarios por parte de los integrantes de la Comisión Directiva. El tema se incluirá en el orden del día de la próxima reunión.

Proyecto BID/CONICYT II. En la reunión ocurrida en la Sala Maggiolo de la Universidad, el Sr. Rector y el Dr. Gambini informaron sobre el nuevo proyecto, e indicaron que para el PEDECIBA se reservaría el mismo monto. No quedó claro si era mismo monto o mismo porcentaje. Ello sería para formación de recursos humanos, porque para proyectos el PEDECIBA deberá competir con otros investigadores básicos fuera del PEDECIBA. Se conversará con el Ing. Lalanne para aclarar con qué fondos contará el PEDECIBA.

<u>CODICEN.</u> Informó el Sr. Director que el lunes 27 de julio a las 11:30 hs. hay una entrevista con el Sr. Carbonell y la Sra. Tornaría, ambos Consejeros del CODICEN, la cual sustituye a la entrevista prevista con el Dr. Rama. Solicita la compañia de los coordinadores de las Areas. Se encontrarán en la Oficina de la Dirección del PEDECIBA a las 11:00 horas, para partir juntos.